

Ouest France

Lundi 16 septembre 2019

Daniel Meslin veut aider les autres malentendants



En mai, Daniel Meslin, malentendant, cherchait déjà à mobiliser pour créer une association. Ici, avec Anne-Laure Cronier, médiatrice et référence accessibilité au musée du château de Mayenne, et une borne portative de boucle magnétique.

PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

Sourd depuis ses 4 ans après avoir été blessé lors d'un accident de cheval, Daniel Meslin, 72 ans, porte la voix des malentendants pour les faire sortir de l'isolement. Cet habitant de Parigné-sur-Braye entend d'ailleurs créer une association, baptisée Dur d'oreille. Objectif ? Notamment faire connaître la boucle à induction magnétique. Elle permet d'écouter un son en s'affranchissant de la distance, de l'écho ou bien encore du

bruit ambiant.

« Peu de personnes en ont entendu parler et pourtant, nombreux sont les malentendants qui seraient surpris des services et performances que cet appareil pourrait leur rendre ».

Le Mayennais s'est récemment rapproché de l'association Les Possibles. Une rencontre est organisée ce lundi, à 18 h, dans leurs locaux, place Gambetta.